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　令和 4 年 4 月 8 日（金）午後 1 時30分から名古屋木材会館において、名古
屋木材組合員各社の新入社員31名（参加企業 8 社）を迎え、名古屋木材組合
主催、名古屋木材青壮年会主管により歓迎会・講習会が開催された。
　初めに西垣洋一組合長より「SDGsやカ－ボンニュ－トラルに寄与するとして、木材には追い風が吹い
ている。我々の業界も世界的に大きく変わろうとしている」と業界について述べ、「皆さんの新たなる力
で業界を支えてください」と激励の言葉を贈った。
　新入社員を代表して鏡味祐樹君（㈱山西）が「厳しい就職難の中で木材業界に入った。学生時代の経験
を活かし日々を楽しく、充実した毎日を送り、一日も早く期待にそえるよう精進します」と誓いの言葉を
述べ、名古屋木材青壮年会令和 3 年度会長　鈴木善一朗氏よりオリエンテ－ションのあと、
講習会①「新社会人のためのビジネス・マナ－」として外部専門講師　矢田美穂子先生が、
　　　　・挨拶の仕方　・名刺交換　・電話対応　・来客対応などを実習した。
講習会②「木材の基礎知識」として、名古屋木材青壮年会副会長　西垣昭宏氏が
　　　　・商品の基礎知識　・建築の基礎知識　・流通の基礎知識の講習会が行われた。
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　「さわやかとーく」コーナー恒例ゲストの名古屋
木材青壮年会（ＮＭＳ）2022年度会長保坂将光氏を
お招きしました。新型コロナウイルス感染、ウッド
ショックに加え、突然のウクライナ侵攻と大変動の
時代、第59代会長に就任されました。「仕事が好き
で、私の趣味のようなもの」と笑う保坂氏は、「仲
間と一緒になって活気のある会や、人間関係をつく
りたい」と、会長としての抱負を述べていただきま
した。その前向きな姿勢は会のリーダーとしてふさ
わしく、活躍が期待されます。
　　　　　　　　（聞き手は川村 寿男広報委員長）

　̶コロナ禍 3 年目ですが、今年の総会はリアル開
催できましたね。大変な状況が続きますが、まず会
長としてのスローガンからお聞かせください。
　保坂　「活気ある会、活気ある人を目指して」と
しました。仕事でも交友関係でも、エネルギッシュ
な方とめぐり合うことがよくありますが、そうした
時には、いい話が舞い込むことが多いと実感してい
ます。やはり活気あるところには、いい人やいい話
に出会えるということです。それを目指せば、会員
数も増やすことができるし会員のレベルアップにも
つながるのではないかと、そう思っています。
　̶これから、どんな会にしたいですか。現在の会
員数は何人ですか。
　保坂　一昨年に 8 名、昨年に 4 名、今年 4 月には 
2 名の会員が卒業されましたが、今年度新入会員が 
4 名あり、32名でのスタートとなりました。私の入
会当初は、先輩の皆さんと話しづらかったり、固さ
が抜けませんでしたが、それから年数もたって私自
身も話しやすくなっていますし若い人も気楽に話す
ようになって、会の雰囲気はとても良くなっていま
す。コロナ禍で、この 2 年ほどリアルな活動が十分
できていませんが、ツールとしてのＺｏｏｍの扱い
も慣れてきました。家族会でマジックショーをした
り、まだ企画段階ですが「世界遺産のオンライン訪
問」なども今年チャレンジしたいと思っています。
オンライン会合は移動がなく、参加率も高くなると
いうメリットがあります。グループに分けたセッシ
ョンなどを工夫して成果を挙げている面もあり、オ
ンラインとリアルの良いところを組み合わせていけ
ば、参加者も増え、交流の機会も増えると思ってい
ます。
　̶最近の若い人への印象はどうですか。
　保坂　確かに私より若い世代の人は、全体に「ゆ
るい」というイメージはありますね。仕事もすぐ諦
めて辞めてしまう。スキルアップすると転職するこ

とを考えたり、少し小
言を言うと「教えられ
たこともないのに分か
るわけがない」と言い
います。昔のように
「体で覚えろ」は通じ
ませんが、 1 年 2 年で
仕事や業界が分かる訳
はないのでもう少し辛
抱強く頑張って欲しい
と思います。青壮年会
や仕事において、コロナ禍などの大変な環境でも私
は交流を深め、仲間としてやっていける関係を是非
作っていきたいと思っています。
　̶木材業界に入る前と、入ってからの業界へのイ
メージは変わりましたか。
　保坂　正直なところ、木材って「ダサイ」と思っ
てました。トゲが刺さるし割れたり欠点も多くて、
あまりいいものではないという感じです。私は大学
卒業後、ＤＭＢに入社して 2 年ほど経って木材の特
性が色々分かり、適材適所で使えば無機質のモノよ
り、はるかに面白い素材だと感じるようになりまし
た。施工分野にも関わり、施主さんに自分の提案を
喜んでもらって更に面白くなり、今では仕事が趣味
になってきています。父親はこんな私を想像すらし
なかったでしょう。衣食住を担う大切な仕事で、誇
りをもってやれる仕事です。若い人にも、かっこい
い仕事と思ってもらえるといいなと思っています。
　̶変化が大きく、大変な時代ですが、この時期に
会長を務めるのも、保坂さんの大きな運でしょう。
この経験はプラスになると思いますし、青壮年会や
仕事に活かして欲しいですね。
　保坂　今は、かつてない価格高騰などこれまでに
ない状況で、今後も不透明です。私が強いリーダー
シップを発揮することは難しいかもしれませんが、
皆さんを巻き込み、仲間をもっと増やしながら、一
緒に進んでいきたいと思います。木材の力や魅力を
もっとＰＲし、設計士の皆さんの思いを具体化でき
ればいい。一人では無理なことも、ＮＭＳの力を活
用してみんなの力で発信していきたいですね。

保坂　将光氏（ほさか・まさみつ）

1982年 4 月 6 日生まれ、春日井市出身。40歳。大学
卒業後、大日本木材防腐㈱に入社。2 年間の勤務を
経て、2006年に父親の勤務する化粧集成材、不燃木
材の㈱ビシュウに入社。現在、常務取締役。家庭で
は、小学 5 年、3 年、1 歳のお子さんの父親。

　聞き手：川村　寿男　広  報  委  員  長（　　   ）

　ゲスト：保坂　将光　名古屋木材青壮年会会長



令和4年5月1日発行

：㈱東海木材相互市場　鈴木善一朗

　公園に行くとすべり台で遊んでいた息子が徐々に
色々な遊具で遊ぶようになり、鉄棒でも遊ぶように
なりました。お決まりの「ぶたの丸焼き」からはじ
まって「前回り」ができるようになり、「逆上がり」
への挑戦というお馴染みのパターンです。
　私は運動が苦手だったこともあり「逆上がり」が
できるまでにはとても時間がかかりました。「足も
とにあるボールをできるだけ遠くに蹴り飛ばすイメ
ージ」とか、「頭の真上を蹴るイメージ」とか、「鉄
棒に体を巻きつけるような動きをイメージ」とか。
皆様から色々なアドバイスをいただきましたが、全
然意味がわからず、イメージできず、成果もあがら
ず、練習するのも嫌になって、とても時間がかかり
ました。
　そんな私でしたので同じことにならないかと心配
しておりましたが、息子はお蔭様であっという間に
できるようになりました。練習方法を聞いたとこ
ろ、YouTubeで逆上がりの動画を何度も見てイメー
ジトレーニングし、鉄棒で何度も練習したそうで
す。将来の夢はユーチューバーとか言ってしまうぐ
らいYouTubeを見るのが大好きな息子ですので、「鉄
棒の練習する時まで動画見ないでよ」とは思いまし
たが、すぐに逆上がりができるようになり、動画の
情報量に改めて驚きました。
　これまで何かを調べる際に動画を検索することは
あまりありませんでしたが、調べてみると専門的な
物も含め色々な動画があり、文字や写真を見るより
も分かりやすい物もたくさんあります。全て無料で
見ることができるので、見始めるとなかなかやめら
れないのが難しい所です。
　なお、知り合いの子も少し時間はかかりました
が、同じ方法で逆上がりが出来るようになりまし
た。ある程度の効果はあるようですので、もし逆上
がりの練習でお困りでしたら是非お試しください。
　次回は、西垣林業株式会社　西垣 貴文氏にお願い
します。

「  動　 画  」

広報委員：古賀　亨（㈱ヤマガタヤ）

　コロナに感染しました。2月中旬の私の話です。
2 月14日午前 8 時ごろ、喉にわずかな違和感を抱き
ました。乾燥した部屋で朝目覚めたような感覚で、
とりあえず熱を測ろうと思い計測。36.5度を示し、
熱はありません。ここでまず思ったのが「正常性バ
イアス」です。心理学用語で自分にとって都合の悪
い情報を無視し、過小評価してしまうことです。2 
月は毎日、日本で10万人、愛知県でも6,000人が新型
コロナウイルスに感染している時期でした。「体調
が悪ければ、コロナ感染だと思え」くらい言われて
いる中、1 年に数回はでる軽い風邪症状かな、一晩
寝れば回復するだろうと悠長に考えてしまいまし
た。通常出勤したのですが声が徐々に出なくなって
きて喉の痛みも強くなってきました。「これは、ま
さか・・・」ようやく現実を直視し、会社を抜けて
病院に行きました。近所の耳鼻咽喉科を受診したと
ころ熱はないのですが喉の痛みということですぐに
コロナ感染を疑われました。抗原検査を勧められ、
陽性になれば確定、陰性ならばPCR検査をすると言
われました。抗原検査をして暫く待っていると陽性
判定を伝えられました。
　我が家は、家族 4 人の賃貸住宅で私一人が離れて
生活できる環境はありません。トイレは一つ。感染
防止策といっても触った部分をアルコール消毒する
くらいでまともな対策はできません。夕方に保健所
から連絡があり、10日間の自宅待機の指示がありま
した。家族は濃厚接触者となり自宅待機の指示を受
けました。感染から 2 日目以降も喉の痛みはあった
ものの熱は上がらなかったので、そこまでつらい症
状ではありませんでした。私はもちろんですが、家
族も基本的には出かけられませんので生活に不自由
するかと思ったのですが、食料品は自治体から配給
がありましたので困りませんでした。日用品関係も
とりあえずは何とかなりました。家族の感染につい
ては、妻は 1 月下旬に 3 回目のワクチン接種をした
ばかりで症状は出ませんでした。子供 2 人は微熱が
出た時もありましたが、私に症状が出た段階で10日
間の隔離を決めたので白黒させる必要はありません
でした。また、陽性が確定した私が小児科に連れて
いくことで誰かに感染させてしまうことも懸念しま
した。
　2 月下旬、家族全員の隔離生活を終え、家族全員
が無事に社会復帰できて安心しました。みなさんも
本当にお気を付けください。

「  コロナ感染  」 
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西 垣 洋 一 服 部 伸 一

◆ 広告コーナー

第72回全名古屋木材産業野球大会開幕

第72回 全名古屋木材産業野球大会

蟹江警察署　生活安全課  生活安全係　TEL.0567-95-0110

　「第７２回全名古屋木材産業野球大会」（名古屋木材健康保険組合、名
古屋木材組合、名古屋港木材産業協同組合共催）の開会式及び第１試
合、第２試合が「木場南C球場」で ４ 月１０日（日）午前 ９ 時４５分から開催さ
れました。
　開会式は、全 ９ チームが各企業名の書かれたプラカードを手に整列し行
われました。その中で長きにわたり全名古屋木材産業野球大会を後援いた
だいた、㈱木材工業新聞社の片桐峯生氏へ吉田隆彦大会会長より感謝
の言葉とともに感謝状・記念品が贈られました。
　続いて江口達郎大会委員長が「今回より審判を名古屋
ダイヤモンド野球連盟さんへお願いすることになりました。み
なさん優勝を目指し頑張ってください、大会の趣旨は親睦と
健康増進です。怪我のないように楽しく行ってください。」と
挨拶されました。
　ニチハチームの水谷主将が「野球のできる環境であること
に感謝し精一杯頑張ります。」と元気に選手宣誓を行い、続
いて名古屋ダイヤモンド野球連盟の山崎定一審判部長が
ルール説明を行い、片桐峯生氏の始球式で大会の幕が開
きました。

自動車のナンバープレートに『盗難防止ネジ』を取り付けましょう !
　車のナンバープレートに『盗難防止ネジ』の取り付けはお済みですか?
　蟹江警察署管内では、自動車のナンバープレートの盗難被害が多発しています。盗まれたナンバープレートは犯人が別の車に取り付
けて侵入盗などの犯行に利用します。盗まれるナンバープレートは特定の車種に限定されず、盗まれる場所も個人宅や月極駐車場など
様々です。
　盗難防止ネジの取り付けがまだという方は、蟹江警察署でお配りしていますので是非この機会に取り付けて一緒に犯罪に対する防犯
意識を高めましょう !『盗難防止ネジ』についてご質問がありましたら、蟹江警察署までお問い合わせください。
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